
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
教 育 長

withコロナからニューノーマルを
前提とした町政運営の考え方つい
て問う

中島　政幸

一
問
一
答

町 長
役場新庁舎建設工事の契約金額に
ついて

北川　和利

町 長
保育園児および幼稚園児の安全対
策について

北川　和利

町 長
日栄小学校グラウンドネット破損
について

北川　和利

町 長 農業への取り組みを問う 村岸　善一

町 長 これからの災害対策を問う 村岸　善一

町 長
コロナ禍における来年度の予算編
成を問う

鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

子育て日本一の町を目指し、体制
の整備と更なる子育て支援を求め
る

鈴木　べんいち

町 長
公営住宅の管理と今後について問
う

鈴木　べんいち

町 長
今冬の「灯油等暖房費助成」の実
施を問う

鈴木　べんいち

町 長 来年度の国民健康保険税を問う 鈴木　べんいち

町 長 リモート授業の進捗を問う 日比野　雄二

町 長 ヨウ素剤配布について問う 日比野　雄二

一
括

、
再
質
問
か
ら
一
問
一
答
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町 長 PCR検査助成と病室確保を 高橋　なおこ

町 長
教 育 長

「少人数学級」実現に真剣に取り
組むことを求める

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

「校庭や公園への除草剤使用を考
え直す時期」との認識を

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

保育待機児解消のための対策は 高橋　なおこ

町 長
「ボートレースチケットショップ
湖東」の出店計画について

高橋　なおこ

町 長 高すぎる介護保険料の引き下げを 今村　恵美子

町 長
公営住宅の空き室の入居促進と改
良住宅譲渡事業の促進を

今村　恵美子

町 長
住宅地付近の民間倉庫や工場など
による騒音、振動、大型車両の通
行に対する規制条例制定を

今村　恵美子

町 長
教 育 長

役場庁舎建替工事の設計を問う 今村　恵美子

一
問
一
答

一
問
一
答


